

BURUH

Patroli Cipta Kondisi dan Kegiatan Someah oleh Polsek Ciranjang untuk Menjaga Keamanan Wilayah"

Cianjur - CIANJUR.BURUH.OR.ID

Jul 28, 2024 - 02:58



Polres Cianjur Polda Jabar — Polsek Ciranjang Polres Cianjur kembali menggelar patroli cipta kondisi dan kegiatan Someah pada Sabtu pagi. Kegiatan ini dipimpin oleh Iptu Dadang A (Padal), dengan dukungan dari Aiptu Apep Suwanto (Pawas), Aiptu Priyono (Panit Lantas), Nikolaus (Bhabinkamtibmas),

Aiptu Sutarya (Patroli), dan Bripkas Harry A, SH (Reskrim). Patroli ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Ciranjang serta mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat setempat.

Dalam kegiatan ini, tim patroli melakukan pemantauan intensif di berbagai titik rawan, termasuk area yang sering menjadi fokus gangguan keamanan. Selain itu, kegiatan *Someah* juga dilakukan untuk menjalin komunikasi langsung dengan warga, mendengar keluhan, dan memberikan imbauan terkait keamanan.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Ciranjang, KOMPOL Dadan Nugraha W, SH, menegaskan bahwa patroli cipta kondisi ini merupakan bagian dari upaya rutin untuk menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat. "Kami berkomitmen untuk terus melakukan patroli dan kegiatan semacam ini guna menciptakan rasa aman bagi seluruh warga masyarakat di wilayah Ciranjang," ujar Kapolsek Dadan Nugraha.

Patroli kali ini juga menekankan pentingnya kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Di samping tugas operasional, petugas juga mengedukasi masyarakat mengenai cara melaporkan potensi gangguan keamanan dan pentingnya menjaga kewaspadaan bersama.

Kapolsek Ciranjang, KOMPOL Dadan Nugraha W, SH, menyampaikan: "Kami akan terus berupaya meningkatkan kegiatan patroli cipta kondisi dan menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. Kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk mengamankan wilayah, tetapi juga untuk membangun kepercayaan dan kerjasama dengan masyarakat dalam menjaga ketertiban umum."